

## 武道場(豊有りの方)の空調について(((請願)))

【ご意見・ご要望】(投稿日:2024年5月27日)

京都大学合気道部や京都大学柔道部が日頃使用している武道場において、クーラーは一台もありません。辛うじて一台の業務用扇風機が有るだけです。ここ最近の稽古ですら、皆大量の汗をかき、こまめに水分補給しないと、気分が悪くなってしまう程です。こんなところで練習したいですか？少なくとも僕は嫌です。部員たちも辛そうにしています。

厚生労働省などが掲げる基準では、スポーツ活動を行う際、暑さ指数(WBGT)が、28℃を超えた場合、激しい運動は中止しなければなりません。おそらく夏場は余裕で超えます。基本、外気と同じかそれ以上の温度になるので。

この現状に対し、どうお思いですか？熱中症による重傷者が出てから対応するようでは遅いのです。我々学費を払っている立場からすれば、やはり人命に関わるような要望は反映すべきです。女子比率を気にしている場合ではありません。未来の一翼を担っていく我々京都大学生の命を守るために、是非とも御検討頂きたい。建物の老朽化による影響はこれだけでは無いはずですが、これを皮切りにして、しっかりと現状を評価してください。

京都大学は、長い歴史のある由緒正しき大学であり、僕個人としても、是非ともこの伝統は守っていただきたいですが、とは言え現状を鑑みず、ひたすらに現状を保守するのは話が違います。正しく現状を評価し、在学生たちの意見を上手く反映しながら、運営がなされていくことを切に願います。

【回答】(回答日:2024年6月19日)

(回答部署:教育推進・学生支援部厚生課)

ご意見をいただきありがとうございます。

体育館においては計画的に各種環境改善を実施しているところですが、予算確保が難しいという現状もあり、十分な整備ができておらずご不便をおかけしております。

ご意見いただきました暑さ対策については、当課としても喫緊の課題と認識しており、前年度末には複数台の大型扇風機を新規導入したところであり、更なる改善策としてはスポットクーラーの導入を検討しているところです。また、既存の設備(送風機と換気扇)が効果的に稼働していない(OFFになったまま)状況も見られましたので、これを稼働し室内の空気を循環させることで少しでも環境改善につながればと考えております。引き続き、改善策を検討してまいりますので、ご理解の程お願いいたします。